



EL ENCUENTRO HA REUNIDO A LAS EMPRESAS PARTICIPANTES DE LA PRÓXIMA EDICIÓN DE LA FERIA

## SIL 2024 calienta motores con una jornada de networking en DFactory Barcelona

- Las empresas participantes en la próxima edición de la feria líder de Logística, Transporte, Intralogística y Supply Chain en el Mediterráneo y el Atlántico han visitado el ecosistema de referencia de la industria 4.0.
- La próxima edición de SIL Barcelona, que tendrá lugar del 5 al 7 de junio, cuenta con ya con un 85% de ocupación a poco más de tres meses vista de su celebración.

Barcelona, 28 de febrero de 2024 – DFactory Barcelona ha acogido hoy una jornada de networking entre las empresas que participarán en el SIL 2024, la Feria líder de Logística, Transporte, Intralogística y Supply Chain en el Mediterráneo y el Atlántico, organizada por el Consorci de la Zona Franca de Barcelona (CZFB), que se celebrará del 5 al 7 de junio y que, a poco más de tres meses vista, cuenta ya con un 85% de su superficie ocupada.

Durante su visita al DFactory Barcelona, empresas expositoras, asociaciones, partners, patrocinadores y entidades colaboradoras de la próxima edición del SIL, han tenido la oportunidad de conocer de primera mano el **ecosistema de referencia a nivel internacional en el ámbito de la industria 4.0** en el que se ha convertido el novedoso edificio impulsado por el CZFB.

El delegado especial del Estado en el CZFB, Pere Navarro, ha destacado que "el encuentro ha servido para calentar motores de cara a la gran cita del sector, así como para abrir las puertas de la catedral de la industria 4.0 a las empresas que participarán en la feria, para que conozcan la actividad que se desarrolla en este lugar, donde también hay empresas que trabajan en soluciones aplicadas a la logística".





Por su parte, la directora general del CZFB, Blanca Sorigué, ha apuntado que "esta jornada es una propuesta de valor añadido para las empresas y entidades que mantienen su compromiso con el SIL año tras año, así como para las que participarán en el evento por primera vez. Todas ellas son parte fundamental del proyecto y hemos querido ofrecerles la oportunidad de compartir sus ideas e inquietudes de cara a la próxima edición".

El encuentro de esta mañana también ha servido para que las empresas participantes conozcan todas las posibilidades de networking y negocio que ofrece el SIL 2024 con el objetivo que obtengan la máxima rentabilidad con su participación.

## Sobre el Consorci de la Zona Franca de Barcelona

El Consorci de la Zona Franca de Barcelona es una empresa pública que actúa como dinamizador del desarrollo tecnológico e industrial al proporcionar apoyo a las empresas en su transición hacia la era digital. Impulsa la innovación mediante la 3D Incubator y la Logistics 4.0 Incubator; promueve la transformación de la industria 4.0 desde el hub tecnológico DFactory Barcelona y conecta la nueva economía y sus sectores socioeconómicos clave. Organiza congresos de interés económico para Barcelona como el mayor salón logístico de España y el Sur de Europa, el SIL, así como grandes eventos de referencia con un formato innovador como la Barcelona New Economy Week (BNEW) o la Barcelona Woman Acceleration Week (BWAW).

En su plenario tiene representantes del gobierno español, la Generalitat de Cataluña, el Ayuntamiento de Barcelona, y de las principales entidades económicas de la ciudad.

## Para más información:

Departamento de Comunicación Corporativa CZFB Lluís López Yuste <u>Iluis.lopez@zfbarcelona.es</u> 609 358 475

Alba Tejera <u>atejera @zfbarcelona.es</u> 628 541 114

ATREVIA: Consultora de comunicación czfbarcelona @atrevia.com 934 190 630